

الصورة الشخصية

الاسم: مي عبدالعزيز ال مطلقة
القسم: إدارة أعمال
الجنسية: سعودية

هاتف المكتب : 1541
البريد الإلكتروني الرسمي : maalmutlagah@nu.edu.sa

نبذة تعريفية

تواصل الأستاذة مي عبدالعزيز المطلقة مسيرتها المهنية في جامعة نجران منذ عام 2010، شغلت مشرفة وحدة الخريجات من 2019- إلى 2020 بالإضافة إلى منصب مشرفة التدريب التعاوني بشطر الطالبات من 2020 إلى الآن وهي تعمل الآن محاضر لقسم إدارة الأعمال في كلية العلوم الإدارية.

المؤهلات

- ماجستير إدارة (كلية إدارة الأعمال) من جامعة جلاسكو كالدونيان في إسكتلندا- بريطانيا عام 2017 م.
- بكالوريوس إدارة أعمال (إدارة منشآت) من جامعة الملك سعود في الرياض، المملكة العربية السعودية عام 2008 م.

الاهتمامات البحثية

تتنوع الاهتمامات العلمية على نطاق واسع، من الإدارة والتخطيط الاستراتيجي والجودة وريادة الأعمال .

النشر العلمي

الأنشطة الأخرى:

Name: May Abdulaziz Almutlaqah
Department: Business Administration
Nationality: Saudi

Personal Picture

Tel: 1541

E-mail maalmutlagah@nu.edu.sa

Professional Summary

May Almutlaqah continues her career at Najran University since 2010, She was a Graduates Unit Supervisor from 2019 until 2020 and Cooperative Training Supervisor from 2022 unit now. She now serves as an Lecturer of Marketing in College of Administrative Science.

Qualifications

- Master of Science in (Management) from Glasgow Caledonian University, Scotland ,UK Graduated in 2017.
 - Bachelor of Science Degree in Business Administration (General Business Management) from King Saud University, Riyadh, Graduated in 2008.
-

Research Interests

The scholarly interests range widely, from management, strategic planning, quality and entrepreneurship.
